

Apoyo de la Realeza y Ministerios Españoles para Gastech 2018

Gastech, la conferencia y exhibición global a la vanguardia de las industrias internacionales de gas, GNL y energía, está encantado de recibir el apoyo bajo la Presidencia de Honor de Su Majestad el Rey Felipe VI de España, en la llegada del evento a Barcelona para su 30ª edición.

La "Presidencia de Honor" se complementa con un aval oficial del Secretario de Estado de Energía de España, el Honorable Ministro Daniel Navia Simon. Citó: "Este importante evento internacional dará la bienvenida a miles de profesionales de la energía a España y servirá como una oportunidad para crear y fomentar diálogos y fuerte lazos entre los principales agentes internacionales".

Estos dos endosos son un testimonio del valor de Gastech para la comunidad energética. La conferencia es considerada como el lugar de encuentro más importante para que los profesionales de gas natural y GNL en upstream, midstream, downstream se reúnan y hagan negocios. Gastech 2018 en Barcelona reunirá a estos profesionales para intercambiar estrategias en una industria que esta en constante evolución.

Con un pronóstico global de aumento en la demanda de gas del 41 por ciento en las próximas dos décadas, la demanda de GNL se colocará a la vanguardia de este nuevo "ataque global de gas" a medida que los gobiernos busquen soluciones de energía más limpias para satisfacer la demanda nacional.

Según Wood Mackenzie, la inversión necesaria para impulsar la expansión de la industria mundial del gas y el GNL podría alcanzar los vertiginosos 9 billones de dólares, donde la mayor parte se invertirá en una nueva y mejorada infraestructura.

Los avances en la tecnología, la eficiencia y la fluidez del mercado y la competitividad del gas natural impulsarán a más clientes hacia una energía limpia y "amigable para el futuro". Gastech ocupa un lugar único en el corazón de la conversación, navegando los próximos pasos que lleva a cabo la industria.

Nick Ornstien, Vicepresidente de Energía del Reino Unido en dmg Global Energy Events, dijo: "Al celebrar el 45 aniversario de Gastech, nos sentimos sumamente honrados de haber recibido estos reconocimientos de parte de Su Majestad el Rey Felipe VI de España y el Ministerio de Energía, Turismo y Digital Agenda de España".

La exhibición de Gastech reunirá a más de 700 empresas expositoras globales y 30,000 visitantes de todas las industrias de gas, GNL y energía a nivel mundial.

La conferencia de Gastech 2018 también contará con un diálogo ministerial ampliado y de líderes empresariales globales, preparando el escenario para una discusión de largo alcance junto con el Programa exclusivo VIP, el Foro de Adquisiciones y Comercialización de GNL, el Programa de Diversidad en Energía y Jovenes Gastech. Las sesiones ministeriales incluyen "La creciente importancia del gas y GNL en la entrega de energía baja en carbono y bajo costo para las economías en crecimiento" y el CEO panel "El papel del gas como combustible de transición y más allá" y "¿Cómo EPC pueden ofrecer nuevos proyectos en tiempos de bajo costo y bajo margen? '



Nick Ornstien explicó: "Gastech 2018 y su programa cuidadosamente seleccionado reflejarán los principales desarrollos estratégicos y tecnológicos que tienen lugar hoy en la industria". La conferencia planea abordar muchos otros temas, incluido el floreciente sector comercial, financiamiento de proyectos y la interacción entre el gas y energía renovable. Gastech 2018 también hablara sobre el desarrollo de proyectos, la gestión de emisiones, la transferencia de habilidades laborales, la diversidad en el lugar de trabajo y la gestión de riesgos financieros del proyecto ".

La conferencia técnica de Gastech se ha ampliado significativamente este año para incluir la exploración y desarrollo en Upstream: procesamientos, tuberías y carga hasta Downstream petroquímicos y generación de energía. Con más de 82 sesiones técnicas, la conferencia técnica ofrecerá a los asistentes el mejor contenido crítico para los negocios que abarquen toda la cadena de valor.

Los organizadores están buscando presentaciones para la conferencia estratégica y técnica. Los profesionales de la industria que estén interesados en presentar en la conferencia 2018 ahora pueden enviar sus resúmenes en línea:

www.gastechevent.com/conference/speak-at-the-conference

Notas al editor

Cualquier pregunta de medios, póngase en contacto con kyle.yeats@fifthring.com; Gerente de cuenta de relaciones públicas, quinto anillo; (+44) 1224 626288.

Acerca de Gastech 2018

Gastech Exposición y Conferencia; España, Fira Gran Vía, Barcelona; 17-20 de septiembre de 2018; www.gastechevent.com

Durante más de 45 años, Gastech Exposición y Conferencia ha estado a la vanguardia de las industrias internacionales de gas, GNL y energía. Este evento de renombre mundial es considerado como el lugar de encuentro más importante para los profesionales de gas natural licuado y de Upstream, Midstream, y Downstream para hacer negocios.

Gastech 2018 se ubicará junto con la exposición Global Power & Energy (GPEX). Construir un mercado de energía flexible e integrado en toda Europa y más allá es una prioridad para los productores y distribuidores de energía. El gas natural y las energías renovables serán los ganadores en la generación de energía y esta ubicación conjunta unirá a las dos comunidades, bajo un mismo techo, para mejorar el diálogo energético integrado y promover oportunidades de colaboración en toda la cadena de valor de la energía.

Gastech 2018 explorará los nuevos centros de demanda de gas, los desafíos en el sector del gas en España y muchos otros temas incluyendo el floreciente sector comercial, financiamiento de proyectos, la interacción entre el gas y las energías



renovables en la generación de energía, desarrollo de proyectos, manejo de emisiones y gestión del riesgo financiero de proyectos.

El evento también contará con un diálogo ministerial y de líderes empresariales globales ampliado, el programa Diversity in Energy, Young Gastech y el Programa exclusivo VIP y el Foro de compras y comercio de GNL.

El programa de la conferencia Gastech 2018 refleja los principales desarrollos estratégicos y tecnológicos que actualmente tienen lugar en la industria. El programa se desarrolla en consulta con el Cuerpo Gobernante de Gastech: un grupo selecto de alrededor de 70 profesionales de la industria que representa las cadenas globales de suministro de gas y GNL y cuenta con casi 100 sesiones originales e intuitivas adaptadas tanto a las comunidades estratégicas como técnicas.

Un elemento central del debate será el papel futuro del gas en la combinación energética global a medida que los países avancen para cumplir los compromisos asumidos en el Acuerdo de París y en el contexto de un mundo afectado por eventos y tecnologías disruptivas.

La conferencia incluye una amplia gama de sesiones estratégicas y técnicas:

SESIONES ESTRATÉGICAS:

- Contratación, fijación de precios y comercialización de gas y GNL
- Mercados de clientes emergentes
- Proyectos globales de gas y GNL: progreso y actualizaciones
- Riesgo corporativo, RSE y contenido local
- Política de Gas, Mercados y Regulación: En arenas movedizas
- El surgimiento del cliente de New Era Gas
- Mercados de gas y GNL en la UE
- Gas y GNL como combustibles de transporte

- Puntos a destacar del consumidor: India y los mercados de gas y GNL de China
- Unidades flotantes de almacenamiento y regasificación (FSRU)
- La pizarra de América del Norte para exportar
- COP 21 y el impacto en las industrias de hidrocarburos
- Financiamiento futuro de proyectos de gas y GNL
- La revolución de la generación de electricidad



17 - 20 SEPTEMBER 2018 FIRA GRAN VIA, BARCELONA, SPAIN

SESIONES TÉCNICAS:

- Gas natural / GNL para combustible
- Upstream en desarrollo, exploración, producción y planificación
- GNL en energía
- Tecnología de procesamiento de gas
- Vehículos a pequeña escala con GNL / GNL
- Avances en equipamiento / tecnología
- Salud, seguridad, y medio ambiente

- Ingeniería, adquisición y construcción
- Captura y almacenamiento de carbono
- Carga
- Operaciones, Mantenimiento y Gestión de Integridad
- GNL flotante Licuefacción
- Tuberías de transmisión de gas natural y almacenamiento
- GNL flotante Regasificación
- · Gas a líquidos
- Hidróge



30TH EDITION

17 – 20 SEPTEMBER 2018 FIRA GRAN VIA, BARCELONA, SPAIN